



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

4 décembre 2014

Département de l'économie, de l'énergie et du territoire Nomination du secrétaire général

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Pierre-Yves Délèze au poste de secrétaire général du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire. Il succède à Chiara Meichtry, démissionnaire, et prendra ses fonctions le 1^{er} février 2015.

Pierre-Yves Délèze a effectué ses études à Sion puis à Lausanne, où il a obtenu une licence en sciences politiques. De 1991 à 1998, il évoluera dans le paysage médiatique romand comme journaliste RP. Dès 1998, il a occupé des postes à responsabilité dans le marketing et la communication, d'abord au sein de la société 4 Vallées SA, puis à Verbier, jusqu'à devenir directeur adjoint de Verbier-St-Bernard SA. Il est actuellement chargé des relations publiques du complexe Les Trois Rocs SA.

Pierre-Yves Délèze est âgé de 47 ans. Marié et père de deux enfants, il est actuellement domicilié à Verbier.

Personne de contact :

Le président du Gouvernement Jean-Michel Cina – 027 606 23 00

